

Tehuacán, Pue. a 16 de julio de 2019

## CARTA DE AGRADECIMIENTO

Las metas en la vida se logran con tenacidad y humildad: los cambios en la vida se asumen con responsabilidad y decoro.

Sirva esta misiva compañeros y compañeras de los medios de comunicación para aplaudir a todos y cada uno de ustedes la responsabilidad con la que trabajan para mantener informada a la población de Tehuacán.

Para reconocer el profesionalismo con que los he visto escribir día a día la historia de su ciudad y de su gente.

Valoro mucho los encuentros y desencuentros que sostuve con algunos de ustedes, pero eso nos hace más humanos.

A todos de verdad, muchas gracias reporteros y reporteras de los distintos medios de Tehuacán.

Agradezco al Señor Presidente Felipe de Jesús Patjane Martínez, por haber confiado en mí estos primeros 8 meses de su administración.

Lamento que existan al interior del Ayuntamiento, intereses más en el cargo, que en el encargo.

Dejo la encomienda con el estricto sentido de haber cumplido.

¡MUCHAS GRACIAS!

Atentamente

José Antonio De La Vega Moreno